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Jennifer LEGERRINI 
49 ans, COURCELLES (37)

Bonjour à tous,

De mes plus vieux souvenirs, j’ai toujours eu à la maison des

poneys Shetland qui ont toujours été associé à ma grande

passion pour l’attelage.

Tous les poneys Shetland à la maison sont attelés et je fais

naître quelques poulains sous l’affixe JL depuis une quinzaine

d’années.

Il y a 8 ans, je suis devenue bénévole et participante dans une

compagnie de spectacle, la Scénoféerie de Semblancay, qui

retrace l’histoire de France.

C’est suite à ma rencontre avec Charline Roussel que j’ai

connu l’AFPS GEPS. A l’époque, j’ai participé avec beaucoup

de plaisir à mes premiers concours et épreuves attelées. Grâce

à son enthousiasme, j’ai souhaité m’investir différemment pour

la race Shetland en proposant ma candidature au conseil

d’administration de l’AFPS GEPS.

J’aimerai apporté ma contribution à l’association pour valoriser

les performances de nos poneys.

Au plaisir de partager ensemble notre passion du Shetland !
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Pauline VALLON
38 ans, TORPES (71)

Je suis chef d'exploitation sur une exploitation de 40 ha depuis

2008, j'élève des chevaux Quarter Horse, des poneys Shetland

et des Anes miniatures américains. Le cheptel se compose

d’une cinquantaine de têtes.

J'ai le souhait de faire naître des poneys Shetland qui

correspondent au standard de la race, adaptés à un jeune

public pour lequel nous les destinons.

Je sors régulièrement mes poneys en concours et j'ai le souhait

de montrer des beaux et des bons Shetland.

Titulaire d'une maitrise de commerce international et d'un

BPREA élevage équin, je peux apporter mon

aide dans divers domaines : secrétariat, relationnel,

informatique, commission sport, etc...

Au plaisir de vous rencontrer.
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Jean-Jacques BOUTTET
66 ans, CONDE EN NORMANDIE (14)

Eleveur de shetland depuis 1984 et de poneys Français de

selle, cela fait de nombreuses années que j’apporte mon

aide au sein de l’AFPS GEPS, tant au niveau du conseil

d’administration que dans l’organisation de concours.

Le temps passant, je serai « la mémoire vivante » de

l’équipe, ce qui peut être, dans certaines situations, très

utile.

Cela sera certainement mon dernier mandat. Beaucoup de

travail, de projets à finaliser, pour lesquels, on a besoin de

bras et de cerveaux seront à l’ordre du jour de ces 3

prochaines années.

Un rajeunissement, un renouvellement des membres du

conseil est nécessaire, sans bousculer un statut associatif,

toujours très fragile, dans lequel le bénévolat reste la pièce

maitresse.

A bientôt


